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 流山市議会が核廃絶の意見書採択 

流山市議会で６月議会の最終日の２９日共産党

から提案された核兵器の廃絶を求めて政府が行動

するよう求める意見書が採択されました。新たな

国際的な動きを反映したものでしょうか公明党の

4 名以外の全員の賛成でした。 
核兵器廃絶国際条約締結を求める意見書 

 一瞬にして多くの命を奪い、広島、長崎の二つの

都市を破壊させた核戦争の惨禍と、その後の世界

各地での核実験の被害は、人類が核兵器とは共存

できないことを明白に示している。そして、人類を核

破局から救い、非核・平和の世界を実現する上で、

核兵器の全面禁止・廃絶に変わる代案はない。 

 ２０００年に開催された核不拡散条約（NPT）再検

討会議は、核兵器国を含む参加国が一致して核兵

器廃絶の「明確な約束」を確認し、その後の国連ミ

レニアム総会もこの約束を支持し、核兵器廃絶を求

める決議を採択した。 

 しかし、それから８年が経った今も「明確な約束」

は実行されていない。 

世界には２万６０００発の核兵器が配備・貯蔵され、

そのうち約３０００発が即時発射態勢におかれるなど

核兵器の脅威は続いている。核兵器拡散の危険も

現実に存在している。 

 オパマ米大統領が核兵器廃絶を自国の国家目標

として追求することを宣言し、ロシアのメドページェフ

大統額もその目標を共有する態度を明確にするな

ど、核兵器のない世界を実現する大きな機会を迎

えている。 

 よって政府は、唯一の被爆国として核兵器廃絶の

ために積極的に行動すること、そのための具体化と

して、核兵器の使用、実鹸、研究、開発、生産、配

備、貯蔵などの一切を禁止する「核兵器廃絶国際

条約」を一日も早く締結することを関係諸外国に働

きかけるよう、強く要望する。 

以上、地方自治法第９９条の規定により意見書を

提出する。 

２００９年６月２９日 

衆議院議長  河野 洋平 様 

参議院議長  江田 五月 様 

内閣総理大臣 麻生 太郎 様 

外務大臣   中曽根 弘文 様 

    千葉県流山市議会 
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流山市は、昭和６２年１月１日、市制施行２

０周年を迎え、これを契機に平和都市を宣言し

ました。そのおり、朝倉家御遺族の御理解のも

とに東京都台東区から朝倉文夫作「姉妹」像の

寄贈を受け、これを、「平和の像」として市役

所庁舎前のプラザの一画に建立しました。 
 本作品は、朝倉翁が昭和２２年、戦いが終わ

り平和の喜びを心に秘めて制作したものと言

われており、本市が願う世界恒久平和のシンボ

ルとして、永く後世に伝えるものです 

      ＜流山市のホームページより＞ 
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世話人紹介 稲葉守俊さん（駒木在住）  

 
「毎年同じ」は寂しいですね 
ピースサイクルの活動をされているＭさん、毎

年市長を訪問していますが、今年も７月 14 日に

さまざまな質問への回答とともに井崎市長からピ

ースメッセージを受取りました。 
「……平和都市宣言の平和精神を受け継ぎなが

ら、恒久平和の達成と核兵器の廃絶、世界平和の

確立を訴え、更なる平和の草の根運動を推進して

まいります」とありました。 
 念のため昨年回答されたピースメッセージと比

べてびっくり。日付以外は一字一句まったく同じ

でした。状況は大きく動いているのです。メッセ

ージの自動販売機のような回答は寂しいです……。 
 また平和行政の予算はとの質問への回答は今年

は 848,000 円とのこと。 
 
定例駅頭宣伝 

８月は ９日 (日) 15：30～16：30 

駅頭宣伝 流山おおたかの森駅  

この日はご承知の通り、長崎に原爆が落とされ

た日でもあります。今年は原水爆禁止の国際大会

が長崎で行われている当日です。全国で平和を求

める声を上げましょう。 
✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧✧  

◆ 総選挙が始まります。各党はマニフェストなる選

挙公約を発表しています。あらためて各党の示

す平和への政策・方針をしっかり確認しましょう。 

 

カンパはこちらの郵便振替口座へ 

００１３０ - ５ - ４６４７３５ 口座名 九条の会流山 

私は 1943 年 9 月に葛飾区立石で 6人兄弟の

４男として生まれました。戦争が激しさを増

し、母親は栃木県小山市の実家に 3 人の子を

連れて疎開。私は栄養不足か、よく泣いていた

そうです（兄二人は学童疎開） 
東京大空襲のとき、父は首都防衛で東京に残

り、どぶ川に浸かり大火災から生き延びたと当

時の様子を話していました。母は東京に残った

父が心配で、大空襲のときは東の空が真っ赤に

染まり大変心配したようです。 
母は東京に残った父が心配で、大空襲のとき

は東の空が真っ赤に染まり大変心配したよう

です。私の父は明治 4５年深川でおはぐろ工場

の次男として生まれ、関東大震災そして東京大

空襲と 2 度も生き地獄を見たと話していまし

た。話好きの父は、私の娘にも当時の模様を詳

しく話して伝えていました。 
 父の弟はシベリアで高射砲部隊の部隊長と

して戦死したとの報が入り、家では葬式を済ま

せ、奥さんも家を出て他の人と再婚したそうで

すが、戦後３年位たったある日、突然家に戻っ

てきて一大騒動となったそうです。 
戦争というものは人を殺し殺されるだけでな

く、人の心の奥深くまで傷あとを残すものだと

思います。 
私は直接的には戦争のことは記憶にありま

せんが 5 歳の頃葛飾区金町に引っ越してきて、

葛飾橋（東京と千葉の県境）のたもとで警察が

検問所を設け、当時統制されていたお米（ヤミ

米）を阻止していたこと、高校時代には日暮里

駅のホームから担ぎ屋と称する人達が警察の

「ヤミ米」検問に頭にきて、お米を線路にぶち

まけていたこと、電車には白衣の傷痍軍人がア

コーディオンを弾きカンパを求め、上野の地下

道にはルンペン（ホームレス）の人々が横たわ

り、親を亡くした靴磨きの少年たち等の光景が

眼に浮かびます。 
戦争は終戦で完全に終了するのではなく、

60 年以上経た今日、広島や長崎で被爆した人

達が後遺症に苦しみながら裁判で闘っている

ように、時代が何年過ぎようと戦争の傷あとは

消すことの出来ない悲惨な出来事として今日

も続いています。 
憲法 9 条を変え、ふたたび戦争できる国にし

ようという企てに負けることなく、「9 条の会」

の発展に皆さんと一緒に「力」を注ぎたいと思

います。 
 


